
Отчет о работе за период с ноября  2019 г.  по декабрь 2020 г. 

депутата МО Гагаринский Шагиахметовой Э.К. 

 
 
Раскол внутри Совета депутатов Гагаринского района, к сожалению, создает значительные 
препятствия в деятельности. Эта напряженность длится уже третий год, поэтому 
эффективность работы снижается. 
Решения Совета депутатов принимаются большинством голосов, поэтому реализация 
инициатив посредством решений Совета депутатов абсолютно невозможна.  
Вынужденная стратегия деятельности – индивидуальные депутатские запросы и встречи с 
органами государственной власти по обращениям жителей, публичное освещение 
деятельности совета депутатов и привлечение общественного внимания к районным 
проблемам, взаимодействие с жителями и Советами домов района для решения локальных 
задач. 
В целом количество личных мероприятий, встреч и приемов было уменьшено из-за 
карантина по коронавирусной инфекции, общая социальная активность населения и 
депутатов в районе на протяжении весенне- летнего периода 2020 года была снижена. 
Основные направления работы за отчетный период перечислены ниже. 

 
1) В качестве члена комиссии по бюджету и муниципальной собственности: 

a) внесла ряд предложений к публичным слушаниями бюджета на 2020 и 2021 года; 
b) путем обращений   Контрольно-Счетную Палату (КСП) и Департамент финансов города 

Москвы добилась внеплановой проверки финансовой деятельности Администрации МО 

Гагаринский; 

c) противодействовала выплате необоснованных премий и.о. Главы администрации и 

Главе МО, благодаря общественной огласке этого удалось избежать; 

d) в социальной сети Фейсбук - постоянно публиковала все версии бюджетов, поясняла 

населению все вопросы, вела информационное оповещение по нормативно-правовым 

актам в сфере бюджета. 

 

2) В качестве участника комиссии по капитальному ремонту: 
a) в начале 2020 года открывала работы по капитальному ремонту в МКД по адресам: 

ул. Вавилова д.10, ул. Вавилова д.16, организовывала активное вовлечение 
собственников в процесс контроля работ и их оповещение/консультирование; 

b) участвовала во встречах с Управой Гагаринского района, ГБУ «Жилищник 
Гагаринского района»  и  ФКР ЮЗАО вместе с жителями домов, по которым я являюсь 
закрепленным депутатом, передавала обращения в ФКР от жителей других домов; 

c) выезжала на комиссионные обследования в открытых объектах, участвовала и 
организовывала совместные выездные встречи жителей, подрядчиков и ФКР; 

d) в начале 2020 года совместно с депутатом Лангаром А.Р. и активистами района 
провела общее открытое собрание для жителей района с вопросами- ответами по 
основным темам капремонта для периода 2021-2023гг, консультировала жителей 
очно и посредством интернет-каналов; 

e) создала и распространила (по почте, в открытом доступе в интернете) все основные 
шаблоны документов для проведения ОСС по капремонту- уведомление, бланк 
решений, протокола; 

f) осенью 2020 года провела информационные собрания для домов, в которых 
капитальный ремонт будет в следующем периоде: Ленинский проспект, д.39, ул. 
Вавилова, д.12, жители познакомились, сформировали инициативные группы, 
созданы/дополнены чаты домов. 
 

3) В качестве участника комиссии по благоустройству: 
a) писала жалобы и обращения по нарушениям Постановления об уходе за зелеными 

насаждениями (пп-743) в районе -  про спил деревьев и неправильный покос, 
участвовала в выездной комиссии ДПиООС в квартале у м. Ленинский проспект по 
обследованию деревьев. Часть деревьев удалось вывести из списка на удаление; 

b) не допустила возведения незаконных ворот и переноса пешеходной дорожки у дома 
Вавилова, д. 8 и д.10, участвовала в совещаниях в Управе Гагаринского района 
совместно с жителями; 



c) сделала несколько заявок на признание газонов на дворовой территории МКД 
разнотравными, результат ожидается; 

d) совместно с депутатом Лангаром А.Р. организовала в актовом зале районной школы 
бесплатную лекцию зам. Директора Ботанического сада МГУ, к.б.н. Раппопорта А.В. 
для жителей района  и города Москвы, а также для сотрудников управляющих 
компаний -  об уходе за зелеными насаждениями, обрезке деревьев, организации 
газонов и уборке листвы.  
 

Прочая деятельность в качестве депутата: 

a) взаимодействовала с жителями на личных приемах, собраниях во дворах и 

обращениях на почту/в соцсети, по результатам чего было направлено более 40 

обращений в различные инстанции и ведомства в городе.  

Среди тем, обращения по котором оказались результативны: местечковые работы – 

ремонт фасада МКД Ленинский проспект, д.44, починка платформы для инвалида в 

МКД Ленинский проспект, д.64 

Много обращений отправлено по отдельным большим темам: бесхозному 

теплопункту (Ул. Зелинского 38/8), незаконному сносу стен и перегородок в нежилом 

помещении 1 этажа в жилом доме (Ленинский проспект, д.61/1), некорректным 

общественным обсуждениям по строительству офиса Яндекса (ул. Косыгина, д.15). 

Работа по этим направлениям будет продолжена. 

Обращения направлялись в Автодор, Главконтроль, ГЖИ и МЖИ города Москвы, 

ДГИ, Государственную инспекцию по незаконному использованию объектов 

недвижимости, Департамент ЖКХ, Департамент транспорта, Департамент финансов, 

ДПиООС, ДТОИВ, КСП, Москомархитектуру, МОЭСК, МОЭК, ОАТИ, Префектуру 

ЮЗАО, Прокуратуру, Росреестр, Управу Гагаринского района, ФАС, Фонд 

капитального ремонта. Часть ответов перенаправлена жителям для продолжения 

детального диалога; 

b) по просьбе жителей обращалась в Департамент образования осенью 2020 года, 

передала обращение инициативной группе для последующей записи на прием; 

c) участвовала во встрече в Московском Дворце пионеров (ГБПОУ «Воробьевы горы») 

с жителями района, активистами и руководством Дворца по поводу вырубки 

деревьев на территории парка, способствовала доведению информации и 

документов до жителей; 

d) направляла обращения в управляющую компанию ГБУ «Жилищник Гагаринского 

района» по поводу отказа/снижения использования реагентов, уборки листьев, 

некорректной обрезки деревьев, по содержанию подвалов некоторых жилых домов - 

взаимодействие постоянное; 

e) помогала в организации и принимала участие во встрече жителей МКД по ул. 

Косыгина с юристами по вопросам противодействия нарушениям при строительстве 

нового офиса компании Яндекс в районе; 

f) вошла в рабочую группу по реставрации Московского дворца пионеров по 

приглашению Управляющего совета ГБПОУ «Воробьевы горы», участвовала в 2 

заседаниях, организовывала информирование жителей о деталях проекта, собирала 

вопросы/пожелания для доработки концепции реставрации. 

 

Администрирую страницу районной группы «Наш Гагаринский» в Фейсбуке, постоянно 

публикую основные документы о деятельности Совета депутатов Гагаринского района и 

веду прямые трансляции заседаний и отчетов, всемерно поддерживаю политику открытости 

и доступности всей информации по деятельности депутатов для жителей. 

 

 


